

KAFFE 7: FEMINIS LAKI-LAKI

Kajian Feminisme dan Filsafat (KAFFE) adalah kegiatan yang diadakan oleh Yayasan Jurnal Perempuan secara rutin. Bentuk kegiatan KAFFE adalah melalui kuliah tatap muka dan bentuk daring/online (real time).

Kuliah KAFFE 7 bertemakan Feminis Laki-Laki mengelaborasi teori feminisme tentang apa itu feminis laki-laki dan menunjukkan pentingnya keterlibatan laki-laki demi tercapainya keadilan dan kesetaraan gender. Mengapa laki-laki perlu menjadi feminis? Feminis tidak hanya membebaskan perempuan tapi juga laki-laki. Feminisme mengkritisi dan membongkar standar-standar yang diberikan budaya baik bagi perempuan maupun laki-laki. Feminisme adalah tentang mengubah peran-peran gender, norma seksual dan praktik-praktik seksis yang mereduksi makna diri dan mereduksi kemanusiaan. Melawan ketidakadilan dan ketidaksetaraan adalah tugas bersama.

Perjuangan feminis sering dipahami sebagai perjuangan dari dan untuk perempuan, padahal perjuangan feminis tidak eksklusif pada perempuan, perjuangan feminis bisa mewujudkan dalam berbagai tindakan dan dilakukan oleh agen yang plural. Syarat menjadi feminis tidak dibatasi oleh tubuh dan sifat. Menjadi feminis tidak berarti harus menjadi feminin atau harus bertubuh perempuan. Menjadi feminis artinya seseorang harus waspada pada ketidakadilan dan penindasan, serta melakukan tindakan demi menghasilkan perubahan. Untuk menjadi laki-laki feminis, pertama, laki-laki harus percaya pada proyek feminisme dan berkomitmen untuk berpartisipasi untuk menghasilkan masyarakat yang adil gender.

Kuliah KAFFE 7 memberikan pendasaran mengenai pentingnya menjadi Feminis laki-laki dan apa yang harus dilakukan untuk menjadi seorang feminis laki-laki. Topik yang akan dibahas dalam Kuliah KAFFE 7 adalah “Etika Kepedulian”, “Laki-laki, Kekerasan Gender dan Feminisme”, “Laki-laki dan Peran Domestik”, dan “Inklusifitas Feminisme”.

Jadwal Perkuliahan

Rocky Gerung	Etika Kepedulian	Kamis, 6 Juli 2017 Pukul 18.30-21.00 WIB
Dr. Nur Iman Subono	Laki-laki, Kekerasan Gender dan Feminisme	Kamis, 13 Juli 2017 Pukul 18.30-21.00 WIB
Saldi Sahude	Laki-laki dan Peran Domestik	Kamis, 20 Juli 2017 Pukul 18.30-21.00 WIB
Dr. Gadis Arivia	Inklusifitas Feminisme	Kamis, 27 Juli 2017 Pukul 18.30-21.00 WIB